



## 本陣カフェオープン

4/7

日光街道ニコニコ本陣商業棟に社会福祉法人すぎなみき会が運営する「本陣カフェ」と「カルフルキッチン」がオープンしました。おすすめ商品は、香り豊かな本陣コーヒーや濃厚バニラソフトクリームです。



皆さまのご来店お待ちしております

提供：社会福祉課

また、障がいのある方も接客や職業訓練を兼ねて、元気よく働いています。

## 初期消火の民間協力者表彰

4/26

3月に市内で発生した建物火災において、火災現場の近隣に在住する半田博さんと弘子さん夫妻(高德)が初期消火を行いました。半田さん夫妻の勇気ある行動により、火災による被害を最小限に防ぐことができました。



表彰された半田夫妻

提供：藤原消防署予防係

市はこの功績を称え、半田さん夫妻へ感謝状を贈りました。

## 送迎用車両購入

4/26

社会福祉法人庚申福祉会は、新たに共同募金会からの配分を受けて送迎用車両を購入しました。

以前の車は、利用者の高齢化が進み、乗降時に大変な面もありましたが、スライドドアの車両になり、利用が楽になりました。



新しい送迎車両

提供：社会福祉法人庚申福祉会

赤い羽根共同募金に協力いただいた皆さんに心から感謝します。

## 蓄音器コンサート

5/19

日光街道ニコニコ本陣で、100年ほど前の蓄音器でレコードを聞く「蓄音器コンサート」が開催されました。施設の指定管理者になっている日本コロムビア(株)の製作ディレクターなどの解説のもと、船村徹氏ゆかりの曲など、懐かしくて優しいメロディーに、参加者は耳を傾けました。



目を閉じて鑑賞する参加者の姿も

提供：商工課

## 市体育協会ゴルフ部からの寄付

5/22

市体育協会ゴルフ部は、チャリティーゴルフコンペの募金25万1,559円を市へ寄付しました。

教育委員会を訪れた同協会ゴルフ部の諏訪多一郎



目録を渡す諏訪部長(右)

提供：市体育協会

は、「募金は、今後の青少年のスポーツ振興や、青少年の育成のために有意義に使ってください」と齋藤孝雄教育長へ手渡しました。

## デンマークのティータイム

5/26

デンマーク出身のシルベスターさんを迎えて、ビスケットの上にジャムや生クリーム、果物を乗せたデンマークの「メダルケーキ」を作りました。彩りも良く、とてもおいしくできました。また、デンマークの話や各国の言語と文化の話のうちがうなど、参加者たちは、楽しい時間を過ごしました。



デンマークに親近感が湧きました!

提供：市国際交流協会